

y que tanta cosa linda se omite por error,
a orgullo no me suena, y menos a indignación,
son palabras que sujetan a cadenas de temor.
lo que hace falta, es aprender a amar sin condición,
Y grabar sobre el acero la pasión

Quizás fue el momento, o quizás fue la situación,
una vuelta del destino, un simple giro del amor
no se que será pero espero que este round,
complicado que termina deje paso a otros más
y que deje huellas, que enseñe lo que deba de enseñar,
que la muerte espere un rato en el umbral.

ESTRIBILLO